

DISKOMINFO

Personel Polres Banjar melaksanakan pelatihan dan pembinaan program Polisi Cilik (Pocil) di SDN 1 Banjar

Kota Banjar - KOTABANJAR.DISKOMINFO.ID

Jun 16, 2024 - 10:06



POLRES BANJAR – Polisi Cilik atau yang sering disebut Pocil ini merupakan sebuah program pembinaan yang dilakukan oleh anggota Polri dengan tujuan untuk mengenalkan dan mendekatkan sosok Polri dalam rangka membentuk karakter anak atau pelajar yang disiplin sejak usia dini.

Oleh karena itu, dalam rangka menanamkan sikap disiplin sejak usia dini, Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Banjar Polda Jawa Barat memberikan pelatihan dan pembinaan terhadap anak-anak pelajar SDN 1 Banjar melalui program Polisi Cilik (Pocil).

Kapolres Rembang AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. melalui Kasat Lantas AKP OTONG RUSTANDI S.H.,M.H mengatakan bahwa dalam pelaksanaannya kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kanit Kamsel Ipda AGUS PARULIAN HARIANJA. didampingi dua personel unit Kamsel lainnya dengan memberikan materi pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), 12 gerakan pengaturan lalulintas, sikap sempurna, sikap penghormatan, gerakan ditempat dan gerakan variasi yel-yel serta juga pembinaan kedisiplinan dalam berlalulintas.

“ Kegiatan ini merupakan wujud kedekatan kita sebagai anggota Polri dengan anak-anak atau pelajar, anggota kami memberikan pelatihan kepada Polisi Cilik dengan materi yang disampaikan oleh Kanit Kamsel, tentunya juga dalam kesempatan ini anggota memberikan penyampaian yang mudah dipahami oleh anak-anak SD, dengan tujuan mereka mempunyai keterampilan, pengalaman dan disiplin sejak dini.

Selain itu, kegiatan ini dilakukan agar para Polisi Cilik mampu menjadi siswa yang disiplin, tertib serta sangat bermanfaat untuk pembentukan karakter pelajar secara dini,” kata AKP OTONG RUSTANDI S.H.,M.H

Lebih lanjut, kegiatan ini juga sebagai bentuk pembinaan serta pelatihan kepada anak-anak pelajar khususnya yang hari ini dilaksanakan kepada pelajar SDN 1 Banjar dengan harapan untuk selalu disiplin dalam melaksanakan segala bentuk kegiatan baik disekolah maupun diluar sekolah.

“ Diharapkan melalui program pelatihan dan pembinaan Polisi Cilik ini, nantinya dapat membangun pribadi yang disiplin pada anak-anak khususnya pelajar dan lebih kompak dalam bekerjasama satu sama lainnya sehingga bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, dan dengan pembinaan Polisi Cilik ini dapat terjalinnya sinergitas dengan pihak sekolah dalam kegiatan Polisi Cilik guna mewujudkan bersama generasi penerus bangsa yang mandiri, tangguh, disiplin serta mendidik anak-anak memiliki karakter dan bertanggung jawab,” tambahnya.